

## COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

### Comunicado 54

#### Comisión del Congreso local aprobó reelección de consejera de la CDHCM

- Se anunció que el próximo 26 de septiembre se celebrará sesión solemne para conmemorar 30 años de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México

**23.09.23.** La Comisión de Derechos Humanos del Congreso local aprobó la solicitud de reelección de Genoveva Roldán Dávila como persona consejera honoraria de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México, para un periodo adicional de cinco años.

Durante la 14 sesión ordinaria de la comisión, celebrada en forma virtual, las y los legisladores que la integran aprobaron por unanimidad el dictamen respectivo, para que Roldán Dávila siga en este cargo durante el periodo 2023-2028.

La diputada Marisela Zúñiga Cerón (MORENA), presidenta de la comisión, reseñó que el pasado 8 de febrero la consejera honoraria de la CDHCM envió al Congreso local su solicitud para ser reelecta por un periodo más, y cumplió con todos los requisitos establecidos, incluyendo una síntesis curricular, que fue puesta a consideración de la ciudadanía y recibió 17 opiniones en apoyo a su petición; para posteriormente, presentarse a entrevista con esta comisión, y 8 de 10 diputadas y diputados integrantes de ésta votaron a favor de su solicitud.

La legisladora adelantó que el próximo martes 26 de septiembre se llevará a cabo una sesión solemne del pleno del Congreso local para conmemorar los 30 años del funcionamiento de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México, con la presencia de su titular, Nashieli Ramírez Hernández.

--oOo--

CONGRESO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO